



Une hystérique à la MAF !!!

Le 22 Mai 2019, lors de la réintégration du tour de promenade à la MAF une détenue sort énervée de la cour et devient de plus en plus virulente. Cette détenue présente un profil psychiatrique et fait l'objet d'une consigne de gestion à deux agents en raison de sa dangerosité potentielle. Trois collègues accompagnées par l'officier du secteur venu en renfort tentent de la raisonner mais rien n'y fait et elle continue à devenir de plus en plus agressive.

La détenue n'hésite pas à menacer, à bousculer, puis à armer le poing en direction d'une des collègue de la MAF.

L'officier demande à la détenue de réintégrer sa cellule et c'est à ce moment qu'elle en profite pour lui asséner un coup de pied au niveau des jambes avant de reculer dans ses quartiers. L'alarme est déclenchée et la mise en prévention devient nécessaire. Lors de la maîtrise la détenue résistera et les collègues recevront chacune des coups de pieds. L'une des nôtres pourtant enceinte sera touchée au niveau du ventre. Les renforts arrivés sur place permettront d'achever le menottage de la détenue et de la conduire en cellule disciplinaire.

Le syndicat local **Force Ouvrière** félicite l'ensemble des agents concernés pour leur très grand professionnalisme et leur apporte son indéfectible soutien.

Le syndicat local **Force Ouvrière** demande à la Direction la plus grande fermeté face à cette agression caractérisée à l'encontre des personnels, ainsi que le transfert de cette détenue dans les plus brefs délais.

Le syndicat local **Force Ouvrière** demande à la Direction que notre collègue enceinte soit postée comme il est de rigueur en poste protégée des sa reprise.

Le bureau local **FO** RCE OUVRIÈRE
à Corbas, le 23 Mai 2019

FO 1er Syndicat de la Fonction Publique d'Etat

www.fopenitinaire-rhone-alpes-auvergne.fr

